
 

         

 

 

Se: Via Marchese Ugo,60 

 

 

 

 
   VERBALE N°190 
 

SEDUTA  del  8 OTTOBRE 2015 

      

L’anno duemilaquindici il giorno otto del mese di ottobre c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°173 del 30 settembre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo 

n°60.   

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto  per mancanza 

di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ convocazione.  

Alle ore 09.30 giungono i Conss. Maniaci, Pullara e Alotta che constatata l’assenza 

del Presidente Torta, presiede la seduta in qualità di  Cons. Anziano, assistito dalla 

segretaria Sig.ra Marilena Manduci. Dispone pertanto l’appello al termine del quale 

risultano presenti i Consiglieri    Maniaci e Pullara. 

Il Presidente Alotta constata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 9,40 giunge il Cons. Galvano. 

In data odierna la Commissione incontra la dirigente del settore Verde, d.ssa Marina 

Pennisi, sulla scorta di quanto esposto dall’Ass.re al Verde Prof. Raimondo nella 

seduta di g. 6 u.s. a proposito di utilizzare gli introiti che si percepiscono con i 

canoni concessori sull’area Monte Pellegrino e da riutilizzare sempre per la stessa 

area allo scopo di migliorarla, istituendo un capitolo apposito. 

il Presidente Alotta ringrazia la d.ssa Pennisi e la invita a relazionare sul tema in 

questione. 

Alle ore 9,45 giunge il Cons. Lombardo, che in qualità di Vice Presidente assume la 

presidenza. 

La Dott.ssa Pennisi informa che nel 2012 venne fatto un Protocollo d’intesa tra 

l’Amm.ne Comunale e la Regione con il quale veniva stabilito che i proventi  
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percepiti da concessioni di lottizzazioni dei terreni del Parco  (richiesta da parte di 

privati per orticelli) e installazioni di Antenne, venissero utilizzati per il Parco 

stesso. 

Durante il lungo dibattito emerge che la questione dell’affitto delle antenne è molto 

difficile e che in questo momento gli oneri d’intervento sono proprio del settore 

verde. Il cap. di entrata Parco Favorita pertanto è da utilizzare per Parco Favorita 

Uscita come 1) acquisto beni; 2) prestazioni di servizi; 3) acquisto attrezzature. 

Sono previsti circa 30 interventi tra manutenzione, rifacimento sentieri, cartelli, 

rifacimento frassineto e tanto altro anche se sottolinea la d.ssa Pennisi molti 

interventi non hanno bisogno di somme. 

La d.ssa infine informa che sta preparando una delibera dirigenziale apposita. 

Si precisa che alle ore 10,35 si allontanano il Cons. Pullara e Alotta. 

Alle ore 10,50 il Presidente Lombardo dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      Salvo Alotta 

        Maurizio Lombardo 

 

 

 

 

 

 


